
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

椿亭半笑師匠、本日はようこそ岐阜

中ロータリークラブにお越しくださ

いました。落語、楽しみにしておりま

す。よろしくお願いします。 

さて、今月はロータリー親睦活動月

間ですね。1 年の集大成というと大袈

裟ですが、今月は岐阜中ロータリーク

ラブの親睦を深めることに力を入れ

て活動していきます。皆さん、息を交

わし合う活動を心がけながら今年度

最後の１ヶ月を頑張りましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 
幹事 田中 稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日は、定例理事会を開催いたしま

す。担当の方はご出席お願いいたしま

す。 

 会場の件でお知らせです。11 階の会

場は 6 月末までとなっております。7

月から 2 階に移動しますので、よろし

くお願いいたします。 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

故金正司君 
 椿亭半笑師匠、ようこそお越しくだ

さいました。楽しみに聞かせていただ

きます。 

大橋哲也君 
 椿亭半笑師匠、本日はありがとうご

ざいました。 

 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

秋保賢一君 
 30 周年です。 

田中稔君 
 先日が結婚記念日でした。いつまで

も記念日がお祝いできたらうれしい

ですが、いつまで続くのやら。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
卓話者 椿亭 半笑 様 

（戸本 伸 様 岐阜長良川Ｒ.Ｃ.） 

PI 委員長のつぶやき 

本日の卓話は、岐阜長良川RC 会員

でもあられる「椿亭半笑師匠」こと戸

本さんの落語でした。落語には詳しく

ありませんが、とても面白く、趣味の

レベルを超えてプロレベルだと感じ

ました。人を楽しませる趣味をお持ち

であることが素敵だなぁと思います。

ありがとうございました 。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 

 

平成30 年6 月 12 日(火) 

第1281回例会 第1198号

2017-18  RI テーマ 

ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 
息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  

幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除2名）

本日出席15名 60.0％ 

[行事] 卓話「落語」 

   椿亭 半笑 様 

 担当 副会計 

 

第１２８０回  

平成３０年６月５日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 椿亭 半笑 様 

（戸本 伸 様 岐阜長良川Ｒ.Ｃ.） 

 

[ビジター]  

第１２８２回 

平成３０年６月１９日(火)  

[点鐘] １２時３０分 

[行事] クラブフォーラム 

担当 会長 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 
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日　時： 平成30年6月5日（火）13：30 終了時間：14：10

場　所：

【審議事項】

年次報告書の件

詳細確認

<出席者>

<欠席者>

次回開催日時：

場　所：

その他

第２号議題：

②新年度第一例会の前にインフォメーションを行う必要がある。

　幹事が日程を調整し、インフォメーション参加義務者に案内する。

新入会員の件

特別夜間例会事業
報告の件

森井脩次、中山章、市橋英二、田邊雅範、若曽根広康、加納永一朗

渡辺成洋、田中稔、安藤元一、大島康之、安澤嘉崇、秋保賢一、篠田たつゑ、大橋哲也、
森益男、長井義夫、故金正司、安田高志、勝野和男

第12回理事会議事録

【協議報告事項】

12月に発行できるように早めに動いてもらいたい。

第３号議題：

第１号議題：
6月のプログラムの
件

その他

岐阜都ホテル

①決算報告書を承認。余剰金は本会計に繰り戻す。

①新会員候補者の加入について、今日現在異議申立ては無し。

①卓話のテーマなどを確認。

　ラムに向けて準備をする。

②6/12は夜にクラブアッセンブリーを開催し、翌週のクラブフォー


